

MÜNCHEN, 9. SEPTEMBER 2022 KANZLEIMELDUNG

MÜNCHEN

Karl-Scharnagl-Ring 8 80539 München T +49 89 28 81 74-0 F +49 89 28 81 74-44 muenchen@gsk.de

GSK Stockmann expandiert nach London und begrüßt York-Alexander von Massenbach als Partner und Co-Leiter des Büros

In Fortführung ihrer Internationalisierungsstrategie gibt GSK Stockmann die Eröffnung eines Büros in London bekannt. Mit diesem Schritt erschließt sich die Kanzlei in einem der weltweit führenden Wirtschafts- und Finanzzentren neue Möglichkeiten zum Ausbau ihres Geschäfts und ihrer internationalen Präsenz.

Das Londoner Büro liegt zentral im Bankenviertel und ist nach der Eröffnung des Luxemburger Büros im Jahr 2016 das zweite internationale Büro von GSK Stockmann. Mit dem neuen Standort will die Kanzlei das Geschäft mit internationalen Kunden in Großbritannien, den USA und Asien ausbauen und die internationalen Beziehungen der Kanzlei stärken. Ab September 2022 wird das Londoner Team bei komplexen, über Luxemburg und Deutschland strukturierten Transaktionen in den Bereichen Private Equity, Venture Capital und Immobilienprojekte beraten, wobei ein besonderer Fokus auf dem Asset Management und Finanzdienstleistungssektor liegt.

Resident Partner im Londoner Büro werden Andreas Dimmling als Co-Leiter des Büros und Dr. Mark Butt, die beide vom Münchner GSK Stockmann-Standort nach London wechseln. Der in Berlin ansässige Partner Dr. Olaf Schmechel wird dem Eröffnungsteam ebenfalls als Non-Resident-Partner angehören. Sie werden das Büro gemeinsam mit York-Alexander von Massenbach eröffnen, der als Partner und Co-Leiter des Londoner Büros neu zu GSK Stockmann kommt. York-Alexander von Massenbach war in den vergangenen neun Jahren bereits Leiter des Londoner Büros einer deutschen Wirtschaftskanzlei und wird von der Associate Leonora Plener begleitet. Ein Kernteam aus Anwältinnen und Anwälten aus den deutschen und luxemburgischen Büros von GSK Stockmann wird regelmäßig von London aus im Einsatz sein.

Dr. Oliver Glück, Co-Managing Partner bei GSK Stockmann kommentiert: "Unsere Präsenz in London verschafft uns einen Wettbewerbsvorteil, um der steigenden





Nachfrage Rechnung zu tragen und Mandate von London aus zu akquirieren – insbesondere für komplexe grenzüberschreitende Projekte und Transaktionen. Wir freuen uns sehr, dass wir ein starkes Team erfahrener Partner für das Londoner Büro gewinnen konnten und heißen York-Alexander von Massenbach bei GSK Stockmann herzlich willkommen. Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinen Verbindungen im britischen Markt ist er ein großer Gewinn für unsere Kanzlei."

Andreas Heinzmann, International Partner bei GSK Stockmann, ergänzt: "Nach der Entscheidung der Kanzlei im Jahr 2018, ihre internationale Strategie neu zu definieren und sich als führende unabhängige europäische Wirtschaftskanzlei zu positionieren, ist die Eröffnung des Londoner Büros ein wichtiger Schlüssel, um die internationale Ausrichtung unserer Kanzlei weiter voranzutreiben."

Kontaktadresse:

GSK STOCKMANN
Andreas Heinzmann
44, Avenue John F. Kennedy
L-1855 Luxemburg
T +352 271802-00
F +352 2718 02-11
andreas.heinzmann@gsk-lux.com

Pressekontakt:

GSK STOCKMANN
Pressestelle
Mohrenstraße 42
10117 Berlin
T +49 30 203907-7763
F +49 30 203907-44
presse@gsk.de

GSK Stockmann ist eine führende unabhängige europäische Wirtschaftskanzlei. Über 250 Rechtsanwälte und Steuerberater beraten an den Standorten Berlin, Frankfurt am Main, Hamburg, Heidelberg, München und Luxemburg deutsche und internationale Mandanten. Wenn es um Immobilienrecht und Finanzdienstleistungen geht, zählt GSK Stockmann zu den ersten Adressen. Darüber hinaus verfügen wir über umfassende Expertise in den Sektoren Fonds, Kapitalmarkt, Öffentlicher Sektor, Mobility, Energiewirtschaft und Healthcare. Bei internationalen Transaktionen und Projekten arbeitet GSK Stockmann eng mit ausgewählten namhaften Kanzleien im Ausland zusammen. Für Beratung mit wirtschaftlichem Fokus und unternehmerischer Weitsicht. Dafür steht: Your perspective.

Mehr Informationen unter: www.gsk.de